



Nr. 86 / 4. September 2022

## **Sport ist gelebter Zusammenhalt: Landtagspräsidentin Kristina Herbst ist Schirmherrin des 25. „Tag des Sports“**

**Landtagspräsidentin Kristina Herbst hat am Vormittag (heute) den „Tag des Sports“ in Kiel eröffnet. Herbst ist Schirmherrin der Veranstaltung, die zum 25. Mal die Menschen für den Sport, die Vereine und das ehrenamtliche Engagement begeistern soll. „Heute ist Schleswig-Holstein wortwörtlich ein ‚Sportland‘“, freute sich die Parlamentspräsidentin über die zahlreichen Aktionen im gesamten Bundesland. Mehr als 60 Vereine und Verbände präsentieren sich alleine in Kiel.**

„Sport ist für mich eine Herzensangelegenheit, deswegen ist es toll, dass ich im Jubiläumsjahr den ‚Tag des Sports‘ eröffnen kann“, betonte Herbst im Kieler „Haus des Sports“. „Sport ist gelebter gesellschaftlicher Zusammenhalt. Alt und Jung, Menschen aus verschiedenen Kulturen, mit und ohne Einschränkungen, kommen zusammen mit einem gemeinsamen Ziel. Beim Sport sind wir alle miteinander auf Augenhöhe.“ Für die Gesellschaft sei er unverzichtbar, sagte die Präsidentin. Das ehrenamtliche Engagement in den Sportvereinen könne daher nicht hoch genug geschätzt werden.

„Ich hoffe, dass die heutige Veranstaltung ganz viele Menschen als Vereinsmitglieder gewinnen kann,“ so Herbst mit Blick auf die während der Pandemie gesunkenen Zahlen. „Aber auch für das Ehrenamt brauchen wir viele Engagierte. Wir dürfen die Ehrenamtler nicht verlieren, denn sie halten die Vereine am Laufen und am Leben.“ Allen, die bereits jetzt Zeit, Arbeit und Herzblut in ein Ehrenamt im Sport investierten, danke sie sehr, hob die Landtagspräsidentin hervor. Einen Dank richtete die Schirmherrin auch an den Landessportverband. „Was Sie in diesem Jahr hier in Kiel und in ganz Schleswig-Holstein auf die Beine gestellt haben, ist beeindruckend und Ihre Begeisterung für den Sport ist ansteckend – ich hoffe, das empfinden ganz viele Menschen heute so!“